

# Polsek Gegerbitung Kuatkan Kemitraan dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

Jul 19, 2023 - 17:20



*Polsek Gegerbitung Kuatkan Kemitraan dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis*

Sukabumi - Polsek Sagaranten Polres Sukabumi melaksanakan patroli dialogis atau sambang kepada masyarakat Kegiatan ini dilakukan bersama Bripda Raden Raihan, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, yang diperintahkan oleh Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Selasa, 19 Juli 2023.

Dalam upaya memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat di wilayah Sagaranten, Polsek Sagaranten secara aktif melakukan patroli dialogis. Bripda Raden Raihan dan timnya mengunjungi berbagai wilayah di sekitar Sagaranten, berinteraksi dengan warga, serta memberikan kesempatan kepada mereka untuk berkomunikasi dan menyampaikan keluhan, aspirasi, maupun pendapat terkait keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.

Salah satu warga, Bapak Slamet, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli dialogis tersebut. Ia mengatakan, "Saya merasa senang dengan adanya patroli dialogis dari Polsek Sagaranten. Kami dapat berbicara langsung dengan polisi dan menyampaikan masalah yang kami hadapi di sekitar wilayah ini. Hal ini memberikan rasa aman dan nyaman bagi kami sebagai warga." ucapnya.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menjelaskan pentingnya patroli dialogis sebagai sarana untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Beliau menyatakan, "Patroli dialogis merupakan langkah konkret yang diambil oleh Polsek Sagaranten untuk lebih dekat dengan masyarakat. Dengan komunikasi yang baik, polisi dapat lebih efektif dalam memberikan pelayanan dan menjaga keamanan wilayah." Pungkas Kapolres.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, menambahkan, "Kami berkomitmen untuk menjalankan peran Bhabinkamtibmas dengan baik, termasuk melalui patroli dialogis. Kami ingin mendengarkan aspirasi masyarakat, menyelesaikan masalah yang ada, serta memperkuat kerjasama antara polisi dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sagaranten." imbuh Kapolsek.

Dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan semangat kepada Polsek Sagaranten untuk terus melaksanakan patroli dialogis dan mempererat hubungan dengan masyarakat. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, serta meningkatkan rasa kepercayaan antara polisi dan warga di wilayah Sagaranten.

polres sukabumi polda jabar